
 

 

 

平成２７年度第３回スポーツ推進審議会議事概要 

 

１．日 時 ２０１５年７月３０日（木） １５時００分～１６時１５分 

２．場 所 秩父宮記念体育館 １階会議室 

３．出席者 審議会委員１１名、教育長、生涯学習部長、事務局３名 

４．会議の公開・非公開  公開 （傍聴者なし） 

５．辞令交付式 

  教育長あいさつ 

６．審議会の役割について 

  生涯学習部長より説明。 

７．各委員自己紹介  

８．会長及び職務代理者の選出 

  会長に竹内会長が選出され、職務代理者には川口（勇）委員が指名された。 

９．前回審議会議事録の確認について 

  資料に基づき事務局より説明（議事録要約をホームページ掲載） 

１０．議事 

（１）平成２７年度スポーツ推進課の事業概要について 

 資料１にもとづき、事務局より説明。 

 〈主な質疑〉 

 〔委 員〕湘南藤沢市民マラソンの運営は大会参加料で賄われているが、市とし 

て予算措置を検討できないか。 

 〔事務局〕市として検討はしたが、予算に反映はできなかった。２７年度は老朽 

化したスポーツ施設の改修費などの予算が増額され、前年に比べスポーツ関 

係の予算は５千万円ほど増えていることを評価いただきたい。たくさんの要 

望をいただく中で、予算にメリハリをつけないといけない。本審議会でもぜ 

ひご議論いただきたい。 

（２）藤沢市スポーツ推進計画（実施計画）の見直しについて 

 資料２にもとづき、事務局より説明。 

 〈主な質疑〉 

 〔委 員〕２０２０年東京五輪・パラリンピックに向けた市の取組を教えてほしい。 

〔事務局〕事前キャンプの誘致など市企画政策課が中心に取り組んでいる。また 

、オリンピックの機運を高める取り組みや、図書館の蔵書を通じてスポーツ 

情報の発信なども検討している。 

１１．報告事項 

（１）スポーツ関係事業について 

    資料３にもとづき、事務局より説明。 

（２）その他 

    事務局より、「全国中学生ビーチバレー大会」「夏期巡回ラジオ体操」「平

成２７年度体力つくり運動推進功労者表彰」の開催について説明。 

１２．閉会 


